

6 Polwan Terlibat Skandal Asmara dengan Napi, Nomor 4 Langganan Only Fans

Category: News, Trend

written by Redaksi | 08/02/2025



ORINEWS.id – Sejumlah polisi wanita atau polwan, terbukti terlibat dalam skandal asmara dengan narapidana alias napi. Ironisnya, beberapa dari mereka ketagihan berhubungan intim di penjara.

Dilansir dari tayangan YouTube AlbumCerita, bayangkan sebuah institusi yang seharusnya menjunjung tinggi hukum berubah menjadi panggung skandal yang mengejutkan.

Kisah ini bukan sekadar rumor tapi fakta tentang bagaimana beberapa oknum polwan melanggar batas etika dan profesionalisme mereka.

Di balik jeruji besi, cerita tentang hubungan terlarang dan pelanggaran yang mengejutkan ini terungkap hingga menjadi sorotan publik.

Salah satunya bahkan diketahui memiliki akun konten dewasa, only fans

Berikut skandal polwan yang bercinta dengan tahanan setiap

hari dalam sel.

1. Polwan Skotlandia Bercinta dengan Tahanan

Seorang sipir wanita di Skotlandia jatuh cinta dengan seorang mafia yang ditakuti di penjara tersebut.

Bahkan keduanya nekad berhubungan intim di sel penjara. Tingkah keduanya terungkap.

Sipir itu akhirnya mengundurkan diri sebelum sidang penyelidikan internal dimulai.

Meskipun telah mengundurkan diri, namun hubungan asmara mereka berlanjut. Mantan sipir itu melakukan kunjungan virtual untuk sang mafia.

2. Napi Puaskan Sipir di Afrika Selatan

Dua petugas polwan terlibat skandal asmara dengan seorang narapidana.

Kecurigaan muncul karena waktu yang mereka habiskan bersama narapidana tersebut.

Investigasi mengungkap salah satu petugas mengizinkan kantornya digunakan untuk tindakan asusila.

Akibatnya kedua petugas dipecat dan menghadapi kesulitan untuk kembali bekerja di sistem pemasyarakatan.

3. Akhir Tragis Petugas

Di Losp Fontain, Afrika Selatan seorang petugas wanita tertangkap kamera mencium narapidana. Rekaman tersebut menyebar cepat di antara staf memicu kegemparan hingga hampir terjadi kerusuhan.

Skandal ini menimbulkan tekanan besar pada sang petugas yang

akhirnya memilih untuk mengakhiri hidupnya.

4. Sipir London Bintang Only Fans

Di London seorang sipir bernama Linda De Susa terlibat hubungan asmara dengan narapidana bernama Linton.

Hubungan mereka terbongkar melalui rekaman yang bocor. Skandal ini semakin panas ketika diketahui Linda memiliki akun only fans untuk konten eksplisit.

Kehidupan gandanya sebagai petugas penjara dan kreator konten dewasa membuat publik terut menyebabkan dirinya kehilangan pekerjaan.

5. Perwira Polisi

Di Afrika Selatan seorang pejabat pemasyarakatan yang dikenal sebagai tuan besar terlibat skandal asmara dengan seorang perwira polisi.

Video seks mereka bocor dan menyebar di kalangan staf menyebabkan rasa malu mendalam bagi kedua institusi.

Keduanya dipecat dari posisi mereka membawa dampak serius pada karier dan reputasi profesional.

6. Tahanan Australia

Seorang petugas penjara wanita di Australia menjalin hubungan asmara dengan narapidana berbahaya.

Skandal ini pun akhirnya terungkap. Sang petugas dipecat dan napi tersebut dipindah fasilitas dengan keamanan lebih tinggi. [source:viva]